
2017年度決算審査

　戸島よし子市議は「東大宮駅利用者の会」と「東
西口駅前ロータリーの改善」「快速電車の東大宮
駅停車を」などを市に要請。市は、「快速停車は継
続的に強く要請
する」「東西口駅
前ロータリーは
検討に着手した」
と回答。

　戸島よし子市議は見沼区の住民の皆さんと、春
岡3丁目・島町ライオンズ経由「東大宮駅」路線の
新設、染谷折り返し場経由の路線復活、などを国
際 興 業 バ ス
に要望書を提
出、市とも懇
談しました。

お気軽に
どうぞ

戸島よし子

地域の要求を届けました

さいたま市議会議員

日本共産党さいたま市議団
TEL 048-829-1811　FAX 048-833-8165
さいたま市浦和区常盤6-4-4（さいたま市議会内）
ホームページ http://www.jcp-saitama.jp/

●生活相談╱毎週木曜日 午後2時〜5時
●法律相談╱毎月第2金曜日 午後6時〜8時（予約が必要です）

無料生活・法律相談
大和田生活相談所

大和田2-1288-3 ☎684-9555

さいたま市議会報告【2018年秋号】

戸島　入所申込数は9,659人。年々増加し、
整備数を常に上回っている。整備目標を増
やすべきではないか。

市　今年4月の不承諾数は2,957人で、認可保
育所の整備数を上回っている。2019年度
から3年間で、5,100人分（年1,700人）の
整備を計画している。

　戸島市議は、「“保育所に入れない”と悲痛な
声が届いている。整備数をさらに増やして希
望者が入れるように」と求めました。

戸島　介護認定の「日数がかかりすぎる」と市
民から苦情が出ている。現状は。

市　更新・変更を含めると58.8日。
戸島　昨年より増えている。認定審査会の合

議体の数は増やしてきたのか。
市　現在60で増やしていない。2018年度で

は増やすことで調整している。
　戸島市議は、介護保険利用の入り口で２～
３ヵ月も待たされることは解消すべきと、改善
を求めました。

　市民から介護度認定更新で「いきなり要介護
2から要支援2になってしまった」と相談が寄

戸島　保育料の区分が11階層になっている。

「認可保育所に入れない」
「保育料が高い」の声に応えて

安心できる介護保険の運用を 東大宮駅利用者の声を

戸島よし子市議は、保健福祉分野で質疑を行いました。

近隣市の所得階層数と保育料比較 （単位：円）

保育料を所得に応じて細分化して

介護認定までの日数が
平均58.8日も

介護度が下がって必要な
サービスが受けられない

で保育料が安くなる。子育て世代の負担を
減らすべき。直ちに検討し、来年度から実施
すべきだ。

所得
階層数

保育料最高額
3歳未満児 4歳以上児

さいたま市 11 72,800 30,300
川 口 市 14 69,000 26,000
川 越 市 21 59,300 25,000
上 尾 市 25 58,700 24,400

同じ区分で所得差が100万円～300万円も
あるのに保育料が同じでは、公平性が確保
できない。

市　最高で300万の差がある。公平性の観点
から細分化の必要があるとは思う。国が保
育料などの無償化を検討しているので、注視
しながら対応していきたい。

戸島　無償化を当てにしてやらないのか。県
内市町や政令市ではどうか。

市　政令市の平均が18階層、県内が16階層
となっている。

戸島　横浜市は30区分にしている。近隣市
も20以上が多い。区分を細分化するだけ

国際興業バスの路線拡充を

せられました。
戸島　介護度の変更・更新で、介護度が下がっ

たなどの件数は。
市　介護度が上がった人は7,296件、下がった

人は3,912件。
戸島　本人の状態が変わらないのに、要介護

２から要支援2になった人もいる。なぜか。
市　調査員の調査票によるところが大きい。

74項目をコンピューターにかけて判定する。
戸島　複数の目でしっかり審査していただき

たい。認定に不服があって審査請求が出さ
れた件数は。

市　18件あった。そのうち認められたのは12
件。却下が3件など。

　戸島市議は、国は介護保険を使わせない方
針。これ以上介護保険制度を改悪しないよう
国に要望を上げるよう求めました。


